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'Trocam tiros e roubam' 
malote com R$ 300 mil  

shopping vira praça de guerra

Nasceu de forma prematura 
no sábado (28), o menino que 
recebeu o nome de Miguel. Ele 
é filho de Kezia Fernanda Le-
mes, de 24 anos, que estava no 
carro da família que envolveu-
se no acidente de quarta-feira 
(25), entre um caminhão e 
o Fiat/Pálio de Arapoti. No 
automóvel estavam quatro pes-
soas - dois dos ocupantes que 
perderam a vida eram os pais 
de Kezia.                        página 7

segurança
Mulher que 
perdeu os pais 
dá a luz

Assalto na manhã de segunda-feira (30), terminou com três pessoas feridas e fuga dos marginais. Pelo menos quatro bandidos entraram 
no Shopping Total, em Ponta Grossa, e roubaram o malote de funcionários da empresa Proforte que iria abastecer caixas eletrônicos do 
interior do estabelecimento. Informações dão conta que foram levados cerca de R$300 mil. Armados com revólveres e pistolas, os bandidos 
trocaram tiros com os vigilantes, numa ação que durou menos de cinco minutos.                                                                                                    

agrinho 
encerra com 
grande festa

página 4

sandro anuncia 90 empregos

PeLa eDuCaçÃO

Mudanças

Parte do asfalto da rua 
Tenente José Santiago que faz 
esquina com a Sete de Setem-
bro, no Jardim Morada do Sol, 
acabou desabando com a en-
xurrada da última semana, em 
Castro. Equipes da secretaria 
municipal de Obras, Serviços 
Públicos e Meio Ambiente já 
isolaram o local para evitar 
acidentes e a secretaria de Pla-
nejamento e Desenvolvimento 
Urbano já projeta a reconstru-
ção.            página 7                        

DeviDO a Chuva
rua desaba 
no Morada 
do sol

D
ivulgação

paraná deixa a 
crise mais rápido 

que o Brasil

inDiCaDOres

A casa do Papai Noel, uma 
das atrações do Natal de Castro, 
será montada este ano na Casa da 
Cultura Emília Erichsen, na Rua 
Dr. Jorge Xavier da Silva, esquina 
com a Rua Benjamin Constant. 
A escolha do local deve-se a 
facilidade de acesso por estar na 
principal rua do comércio. No 
ano passado a Casa do Papai 
Noel foi instalada na Praça 
Souza Naves.            página 5

Papai noel vai ganhar 
nova casa em Castro

sandro alex 
toma posse como 
conselheiro 
da anatel

Em um país que carece de emprego, a notícia trazida pelo 
deputado federal Sandro Alex (PSD) na sexta-feira (27) é um 
alento para muitos que buscam trabalho. Acompanhado do 
empresário Thiago Borato, proprietário da Rede de Postos Boa 
Vista (BV), Sandro Alex anunciou investimentos de R$ 3 milhões 
e a geração de 90 empregos. 

Ministro recebeu pauliki

Quem esteve segunda-feira (30) em Brasília, junto com a vice-
governadora do Paraná, Cida Borghethi, onde manteve agenda 
com o ministro da Saúde Ricardo Barros, foi o deputado estadual 
Márcio Pauliki. Na ocasião ficou definido para Ponta Grossa e 
os Campos Gerais a instalação de um instituto voltado para o 
tratamento do câncer.             página 3

Desaparecida em Curitiba, 
no bairro Fazendinha, desde 
sexta-feira (27), a atendente 
Bruna Bueno, de 29 anos, foi 
encontrada no domingo (29), na 
Unidade de Pronto Atendimento 
- UPA -, de Castro.      página 7                        

atendente 
reaparece

área já foi isolada

3 x 1 Jogando contra um dos melhores times da Liga Nacional, o Ponta Grossa Ca-
ramuru Vôlei não venceu, mas arrancou um set do Taubaté na Arena Multiuso, no 
sábado. Hoje (31), o ex-jogador Giba faz coletiva com a imprensa.        página 4                        

Novo emprendimento em Castro

reDe De POstOs Bv investe r$ 3 miLhões

em BrasíLia

polícia de jaguariaíva está a caça de foragidos página  7

PeSSoaS FerIDaS recebiam atendimento no interior do shopping

 página 5

PoSSe foi na segunda-feiraprefeitura vai 
encaMinhar 
novo lote da 
dívida ativa 
para protesto
página 3

página 3

O deputado federal Sandro 
Alex (PSD) tomou posse nesta 
segunda-feira (30), em Brasília, 
de uma cadeira no Conselho 
Consultivo da Agência Nacional 
de Telecomunicações (Anatel). 
O ponta-grossense é um dos 
12 conselheiros, representando 
a Câmara Federal, e ficará na 
função até fevereiro de 2020.              
             página 3                   

Joga bem, mas perde

página 7
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31/11 - Dia da Reforma Luterana
 Dia das Bruxas (Halloween)
 Dia Mundial do Comissário de Voo
01/11 - Dia de Todos os Santos
02/11 - Dia de Finados
03/11 - Instituição do Direito e Voto da Mulher (1930)
 Dia do Cabeleireiro

Previsão do Tempo - Castro*
Dia Clima Temperatura Umidade

Fonte: ClimaTempo                                                              *Consulta realizada em: 30/10/2017

21 ºC

11 ºC

Quarta
01/11

95%
95%

Nublado pela manhã, com possibilidade de garoa. Tarde de sol com diminuição de nuvens.
Noite com muita nebulosidade.
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22 ºC

10 ºC

Quinta
02/11

95%
95%

Dia de sol, com nevoeiro ao amanhecer. As nuvens aumentam no decorrer da tarde.

22 ºC 

13 ºC

Terça
31/10

95%
95%

Sol com muitas nuvens. Períodos de nublado com chuva. 
À noite, tempo fechado com possibilidade de garoa.

Em meio a tragédia que envolveu a família de Kezia Fernandes, de 24 anos, no 
acidente em que perdeu seus pais, o nascimento do pequeno Miguel - que leva 
nome de anjo -, surge como novo alento e com certeza trará novas alegrias para 
o lar agora envolto em luto e dor. É uma vida nova que renasce dos escombros 
de ferros retorcidos. Mais que uma esperança, para a mãe de Miguel, o seu nas-
cimento, ainda que prematuro, é a certeza de que milagres existem.    

NASCE NOVA ESPERANÇA

EDITORIAL
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CASTRO E REGIÃO

VENDA  AVULSA

Mensal:   R$   36,00
Semestral:  R$ 216,00
Anual:   R$ 432,00

Mensal:   R$    40,00
Semestral:  R$  240,00
Anual:   R$  480,00

OUTRAS LOCALIDADES

Sábado e Domingo:     R$ 3,00
Dia de semana:           R$ 3,00

ASSINATURA
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Na prática, o PT deixou de existir. Seus candida-
tos se sentem muito constrangidos em se apresentar 
com a sigla exposta. O jeito é encontrar fórmula para 
entrar na disputa, mas com outra cara, que não pode 
ser a de Gleisi Hoffmann ou a de Ênio Verri.

A única saída encontrada pela caterva é convencer 
Requião a ser candidato a governador das esquerdas. 
É o sonho de consumo da tigrada que ficou no desvio 
ao perder a prefeitura, o governo do Estado e a pre-
sidência da República. Imaginem a frustração dessa 
gente, sem sinecuras, verbinhas de apoio e preben-
das. Requião seria a salvação da lavoura e de tudo o 
mais.

Em campo, para convencer Requião, está o que 
restou do PT nos movimentos sociais. O MST, a APP, 
resquícios do próprio PT. Organizam mini eventos, 
churrascadas e que tais para entusiasmar o Duce do 
Bigorrilho. Ele gosta, mas tem muito medo de lavar 
outra traulitada como aquela em que perdeu feio para 
Beto Richa.

O CANDIDATO DO PT, MST E APP

 “Quanto à prefeitura de Curitiba ou qualquer outra coisa, 
deixo nas mãos de Deus. Se Ele achar que o meu nome deve ser 
colocado em alguma situação, se a população de Curitiba ou do 
Paraná […] Mas não tenho pretensão política nenhuma. Eu até, 
às vezes, brinco quando as pessoas falam ‘você tem que ser a 
nossa prefeita’: gente, tem que combinar com o resto da popula-
ção! A eleição é muito séria, tem que ter muita responsabilidade. 
Acredito que essas coisas só podem acontecer quando a vontade 
da grande maioria é essa”. – Fernanda Richa em entrevista.

'NAS MÃOS DE DEUS'

Quando a consulta é des-
favorável, o senador Roberto 
Requião (PMDB) não pesta-
neja. Foi o que aconteceu neste 
domingo, 29. "Uber escraviza 
motoristas, nada tem a ver com 
o custo, aumenta o preço com 

a procura, mandas seus lucros 
para fora. Vc é a favor do Uber", 
postou Requião no Twitter. Com 
pouco mais de 13 mil votos, 
90% apoiaram o aplicativo e 
10% foram contra. Requião, 
então, apagou a enquete.

VEXAME

A CPI concluiu que não há déficit e o teto dos benefícios do 
INSS pode ser elevado em quase 70%, dos atuais R$ 5.531 para 
R$ 9.370. O número de aposentados cresce mais de 3% a.a. 
devido ao envelhecimento da população? Irrelevante. O Brasil já 
gasta mais com aposentados do que os envelhecidos Alemanha e 
Japão? E daí?

PURA FICÇÃO

Eu até poderia contar que 
Álvaro Dias gastou do começo 
do ano até agora, R$ 20.980,53 
com Correios; Gleisi Hoffmann, 

R$ 41.798, 96 e Roberto 
Requião, R$ 14.237,66, mas 
não farei isso, não quero estra-
gar o humor de ninguém.

CORREIO CARÍSSIMO

A CPI do Senado concluiu: a Previdência não tem déficit, e 
sim superávit. Concluiu também que nós somos mais ricos que os 
suecos, nunca houve corrupção no país, e Deus é brasileiro. É fácil 
nos enganar quando queremos ser enganados. No ano que vem, 
com o justo desejo de renovação política, os falsos salvadores da 
pátria e suas promessas simplistas vão bater recordes, mas não 
será fácil bater os senadores da CPI. Pode haver forma melhor de 
resolver um problema do que decretar que ele não existe?!

COMO É BOM VIVER NA SUÍÇA

QUE VAI SER QUANDO CRESCER?

Que vai ser quando crescer? 
Vivem perguntando em redor. 
Que é ser? 
É ter um corpo, um jeito, um 
nome? 
Tenho os três. E sou? 
Tenho de mudar quando crescer? 
Usar outro nome, corpo e jeito? 
Ou a gente só principia a ser 
quando cresce? 
É terrível, ser? Dói? É bom? 
É triste? 
Ser; pronunciado tão depressa, 
e cabe tantas coisas? 
Repito: Ser, Ser, Ser. Er. R. 
Que vou ser quando crescer? 
Sou obrigado a? Posso escolher? 
Não dá para entender. 
Não vou ser. 

Carlos Drummond de Andrade

26 ºC

11 ºC

Sexta
03/11

Sol e aumento de nuvens de manhã. Pancadas de chuva à tarde e à noite.

95%
95%

À noite, tempo fechado com possibilidade de garoa.

Sol e aumento de nuvens de manhã. Pancadas de chuva à tarde e à noite.

Preparando o futuro
Preparar um sucessor para tomar conta da propriedade 

é uma das grandes preocupações de empresas, e não 

seria diferente no setor rural. Como despertar nos 

jovens o amor pela terra? Como convencê-los de que as 

oportunidades no campo são tão boas, ou até melhores, 

que aquelas encontradas na cidade?

SENAR-PR vem se trabalhando formas de contribuir 

para que as famílias consigam trabalhar o tema.  Sem 

o envolvimento das novas gerações, o futuro das 

criado o programa Herdeiros do Campo, que tem como 

objetivo de oferecer ferramentas para que produtores e 

herdeiros possam planejarem juntos a sucessão familiar.

Apoiado no tripé: Propriedade, Família e Empresa, 

o programa Herdeiros do Campo visa que os familiares 

trabalhem de forma integrada para a implementação de um 

plano de ação que norteie a sucessão.

O curso é de 42 horas no total, divididas em cinco 

encontros, além de uma orientação de duas horas para 

cada família. Para participar é necessário que pelo menos 

duas gerações estejam presentes nas aulas para que a 

proposta tenha aplicação efetiva.

um plano de ação para orientar a sucessão na propriedade. 

Com diálogo respeito e planejamento, essa travessia pode 

ser mais fácil do que se imagina. Procure a regional do 

SENAR-PR ou o sindicato rural de sua região para saber 

mais sobre o Herdeiros do Campo.

sistemafaep.org.br

Tenho convicção que o maior 
desafio da humanidade é resolver 
o problema da fome, da miséria, 
da desnutrição. Todos os demais 
desafios passam a ser meno-
res, no momento em que vemos 
crianças morrendo por não terem 
o que comer, ou porque não tem 
força suficiente para reagir frente 
a doenças relativamente simples, 
como uma diarreia, causada pela 
falta de saneamento básico, e de 
condições mínimas de higiene, 
que uma educação de qualidade 
poderia resolver.

Este é um dos motivos pelo 
qual o Instituto Carlos Roberto 
Hansen, braço social da Tigre, 
não abre mão de fazer filantropia, 
dentre os inúmeros projetos que 
apoia. A filantropia é uma questão 
de humanidade e aqueles que têm 
uma condição financeira privile-
giada tem responsabilidade maior 
de trazer cada vez mais pes-
soas e empresas para esse jogo. 
Somente com as somas dos esfor-
ços e competências poderemos 
avançar nessas questões comple-
xas e históricas que orbitam a vida 
moderna.

Não podemos admitir que 
pessoas passem fome, que sofram 
com a falta de atenção às neces-
sidades mais básicas, contempla-
das na Constituição Federal, mas 
onde muitas vezes o Estado é 
omisso ou simplesmente não con-
segue atender.

Com uma equipe enxuta e o 
engajamento de uma verdadeira 
legião de funcionários que se 
identificam com causas humanitá-
rias e que procuram dar um pro-
pósito maior a suas vidas, a Tigre, 
através do ICRH, atua no sentido 
de suprir algumas dessas neces-
sidades e também para contribuir 
com a melhoria da qualidade de 
vida das pessoas, especialmente 
em projetos que tenham perspec-
tivas de futuro, de continuidade e 
de superação.

Acreditamos que o mundo 
onde vivemos pode ser sempre 

melhor. E no que depender da 
nossa organização, ele será! Pois 
trabalhamos forte para isso.

Não costumamos fazer doa-
ções para o custeio de entidades, 
mas apoiamos algumas ações 
pontuais e urgentes. Nosso foco, 
porém, é atuar em projetos com 
objetivos específicos, que possam 
modificar a vida de crianças e ado-
lescentes em cinco importantes 
frentes que são nossos alicerces. 
Nossos esforços estão concentra-
dos na educação, saúde, esporte, 
cultura e saneamento básico.

Uma de nossas iniciativas da 
qual muito nos orgulhamos é o 
Programa Jovens de Atitude, que 
há 11 anos vem criando prote-
ção, reduzindo os fatores de risco 
e aumentando os fatores de pro-
teção para os alunos do sexto ao 
nono ano das escolas municipais 
em relação às ameaças do álcool, 
tabaco e outras drogas. Com a 
premissa de promoção da saúde, 
trabalhamos na prevenção, atra-
vés da liderança dos estudantes 
e da autonomia dos professores 
no trato com questões tão deli-
cadas.

Enfim, chegamos aos 14 anos 
(o Instituto foi fundado em outu-
bro de 2003) com a sensação do 
dever cumprido, afinal nossas ini-
ciativas impactaram mais de 3,5 
milhões de crianças e jovens em 
todo o Brasil, com um investi-
mento superior a R$ 45 milhões, 
que apoiaram a realização de 
quase cinco mil projetos. Com a 
certeza de que sempre poderemos 
contribuir para o desenvolvimento 
das comunidades onde estamos 
de alguma forma inseridos, for-
mando jovens e adolescentes, 
construindo o futuro, convidamos 
você leitor a se engajar em cau-
sas que possam contribuir para a 
melhoria do mundo em que vive-
mos. Basta dar o primeiro passo. 
Vamos juntos?

* Felipe Hansen, 
Presidente do ICRH

Questão de Humanidade
* Felipe Hansen
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Da Assessoria

A sustentabilidade foi uma 
das estrelas do evento de pre-
miação do Programa Agri-
nho 2017 nesta segunda-feira 
(30), no Expotrade Pinhais, 
na Região Metropolitana de 
Curitiba. Cerca de 1.500 pes-
soas participaram da cerimônia, 
entre alunos e professores fina-
listas, além de familiares, auto-
ridades e lideranças rurais. Foi 
uma grande festa da educação, 
com gente vinda de todas as 
regiões do Estado para coroar 
o trabalho de um ano inteiro em 
mais uma edição deste que é o 
maior programa de responsabi-
lidade social do Sistema FAEP/
SENAR-PR.

Logo na abertura, um show 
feito com instrumentos musicais 
confeccionados a partir de mate-
riais recicláveis deu o tom da 
festa. A performance foi parte 
do projeto “Harmonia com a 
Natureza”, no qual o músico e 
professor Hélio Sant'ana traba-
lhou na musicalização e confec-
ção de instrumentos musicais a 
partir de materiais que seriam 
jogados no lixo. Ao longo do 
ano, o profissional deu ofici-
nas para uma turma em cada 
Regional, com a participação 
de mais de 150 alunos, além de 
docentes e diretores. Esse pro-
cesso foi registrado em vídeo e 
exibido em um documentário no 
evento Assista ao video. Uma 
exposição de materiais recicla-
dos, balões com mensagens de 
respeito à natureza e atividades 
lúdicas também integraram a 
programação.

“A cada ano o programa 
Agrinho culmina numa festa 
como esta, com premiação dos 
melhores trabalhos feitos por 
alunos e professores. Contudo, 
é preciso ter em mente que, 
numa grande parte do ano, as 
ações se desenrolam nas salas 
de aula, com a utilização pelos 
professores do material didático 

elaborado por técnicos e con-
sultores do Senar”, reforçou o 
presidente do Sistema FAEP/
SENAR-PR, Ágide Mene-
guette.

O governador do Paraná, 
Beto Richa destacou em seu 
pronunciamento a importân-
cia do Programa Agrinho para 
ampliar a edução pelo Paraná. 
"O Agrinho tem se fortalecido,  
se superado e ampliado a parti-
cipação nas esoclas do Estado. 
Ele dá uma inestimável contri-
buição para o  setor, que é a 
base da economia do Estado e 
ajuda o Brasil a permanecer em 
pé em meio a uma grave crise 
economica. E ainda tem foco 
na responsavilidade social, fun-
damental na concientização da 
população, com ênfase no res-
peito ao meio ambiente."

Cida Borghetti, vice-gover-
nadora, aproveitou o momento 
para reforçar a transformação 
que o Agrinho gera no meio 
escolar. "Nós só vamos reconhe-
cer uma nação a partir da forma 
como as crianças são formadas.
Os professores envolvidos neste 
projeto têm um papel funda-
mental nesta transformaçao da 
sociedade". "Se queremos um 
Brasil melhor, precisamos de 
brasileiros melhores. Para nós 
da saúde, muito importante a 
colaboração de todos, prin-
cipalmente de um programa 
como esse, que atinge milhares 
de pessoas em todo o Estado", 

complementou o ministro da 
saúde, Ricardo Barros.

Falando em nome das enti-
dades parceiras do programa, 
Jair Francisco Maggioni, da 
Dow Agrosciences, resaltou 
as transformações que o Agri-
nho tem realizado pela Paraná. 
"Apoiar um projeto relevante ao 
setor agrícola, que incentiva o 
uso correto dos recursos natu-
rais e a preservação do meio 
ambiente, é um privilégio. Levar 
informação sobre esses temas é 
fundamental para a sociedade. 
E os resultados inspiradores 
ocorrem por todos os cantos do 
Estado".

O deputado federal, Sér-
gio Souza, também presidente 
da Comissão da Agricultura 
da Câmara dos Deputados, 
também destacou a educa-
ção como papel trnsformador. 
"Única forma de mudar um país 
é pela educação. O Brasil está 
no caminho certo e será o maior 
produtor de alimento do mundo. 
O Sistema FAEP/SENAR-PR 
colabora com importantes pau-
tas para continuarmos traba-
lhando em prol do setor".

Anualmente, o Programa 
Agrinho movimenta cerca de 80 
mil professores e 1 milhão de 
estudantes em todo o Estado. 
Os alunos participam do con-
curso por meio de redações 
e desenhos. Já os professores 
concorrem com relatos e com 
as experiências pedagógicas 

que desenvolveram ao longo do 
ano. Este ano foram recebidos 
um total de 6.016 trabalhos 
que passaram por uma triagem 
e por uma banca examinadora 
que definiu os vencedores.

O resultado foram 314 
premiados entre alunos, pro-
fessores, diretores, secretários 
municipais de educação e chefes 
de núcleo com destaque para os 
seis primeiros lugares da cate-
goria Experiências Pedagógicas 
(quatro para a rede pública, um 
para a rede particular e um para 
o Agrinho Solos), que recebe-
ram um automóvel zero quilô-
metro como prêmio. Os demais 
estudantes e professores rece-
beram tablets na etapa regional 
(rede pública de ensino) e note-
books na etapa estadual (redes 
pública e particular de ensino). 
Confira a lista de vencedores no 
site www.sistemafaep.org.br

Além disso, neste ano uma 
modalidade inédita foi promo-
vida: o Agrinho Solos. A ideia 
foi unir a metodologia do Agri-
nho com o Programa Integrado 
de Conservação do Solo e Água 
do Paraná (Prosolo). Junto com 
colégios agrícolas e escolas 
municipais, a ideia trabalhou a 
consciência das futuras gerações 
sobre a importância da conser-
vação de solo. Além disso, pela 
primeira vez houve a categoria 
Núcleo Regional Agrinho, cujos 
vencedores foram os núcleos de 
Campo Mourão e Goioerê.

Uma grande festa da educação marcou a premiação

Abertura teve 
show com 
materiais 
recicláveis

Divulgação

Agrinho encerra com grande festa
SUSTENTABILIDADE FOI UMA DAS ESTRELAS DO EVENTO

Da Redação

O deputado estadual Marcio 
Paulik confirmou na segunda-
feira (30), uma viatura policial 
para o distrito do Socavão, em 
Castro. Conforme o deputado, 
a viatura será de uso exclusivo 
para a patrulha rural da região 
e ainda fortalecerá a segurança 
dos moradores. Uma outra via-
tura também será destinada 
para a polícia militar de Wen-
ceslau Brás. Outras duas novas 
viaturas foram conquistadas 
para Ponta Grossa e atenderá 
funcionários de lojas, bares, 
shoppings e restaurantes. São 
dois veículos modelo Amarok, 
equipadas para este tipo de ati-
vidade.  Junto com o governador 
Beto Richa, Paulik entrega nesta 
terça-feira (31), às 11 horas, 
em Curitiba, mais um lote de 
viaturas para a Polícia Militar 
do Paraná. Na mesma ocasião, 
Richa repassará dez vans para 
as ações do programa Família 
Paranaense, desenvolvido pela 
Secretaria da Família e Desen-
volvimento Social.

De acordo com o deputado 
Márcio Paulik, essas medidas 
vão de encontro da necessi-
dade de intensificar as ações de 
prevenção à violência, como a 
tentativa de assalto que acabou 
com, pelo menos, três pessoas 
feridas na manhã de segunda-
feira (30) no Shopping Total, no 

bairro Nova Rússia. 
“É preciso reforçar nossas 

ações de segurança de maneira 
urgente. O que foi registrado 
nesta segunda é motivo de preo-
cupação. Precisamos contribuir 
e dar aporte para que a ques-
tão de segurança pública tenha 
estrutura para evitar o que pre-
senciamos no Shopping Total”, 
afirmou Pauliki.

 Telêmaco e Irati
O deputado tem se destacado 

em relação a diversas conquistas 
na área de segurança. Ele luta, 
por exemplo, pela construção 
da Casa de Custódia de Ponta 
Grossa, que já teve a licitação de 
projetos realizada, e a busca por 
mais profissionais para o Insti-
tuto Médico Legal (IML) que 
será homologada pelo governo 
do estado em novembro, além 
da descentralização dos servi-
ços do IML com a construção de 
unidades em Telêmaco Borba e 
também em Irati.

Para Ponta Grossa, o depu-
tado também já conquistou 
recursos para a prefeitura adqui-
rir quatro módulos móveis para 
a compra de quatro módulos 
móveis para a Guarda Munici-
pal. Os equipamentos de segu-
rança são resultados de dois 
anos de trabalho técnico e polí-
tico realizado pelo Pauliki e que 
garantiu o repasse que irá bene-
ficiar a cidade de Ponta Grossa. 

Distrito do Socavão irá 
receber viatura policial

DEMANDA DE PAULIKI

Veículo será empregado na patrulha rural

Divulgação

Da Redação

Quem manteve agenda 
nessa segunda-feira (30) 
em Brasília, junto com a 
vice-governadora do Paraná, 
Cida Borghethi, num encon-
tro com o ministro da Saúde 
Ricardo Barros, foi o depu-
tado Márcio Pauliki. 

Na ocasião ficou defi-
nido para Ponta Grossa e os 
Campos Gerais a instalação 
de um instituto voltado para 
o tratamento do câncer. A 
entidade já denominada 
de Instituto do Câncer dos 
Campos Gerais, funcio-
nará dentro das instalações 
do Hospital Universitário 
Regional, que já está ade-

quando sua estrutura para 
atender os pacientes onco-
lógicos.

Anúncio
A primeira etapa do 

instituto será anunciada no 
dia 20 de novembro e terá 
recursos de R$ 1 milhão, 
provenientes do governo do 
Estado e mais outros R$ 1 
milhão através de emenda 
parlamentar do deputado.

Deputado Márcio Pauliki, a vice-governadora 
Cida Borghethi e o ministro da Saúde, Ricardo Barros

Divulgação

Pauliki mantém agenda 
com ministro Barros

EM BRASÍLIA

Da Assessoria

O deputado federal Sandro 
Alex (PSD) tomou posse nesta 
segunda-feira (30), em Brasí-
lia, de uma cadeira no Conselho 
Consultivo da Agência Nacional 
de Telecomunicações (Anatel). 
O ponta-grossense é um dos 
12 conselheiros, representando 
a Câmara Federal, e ficará na 
função até fevereiro de 2020.

O Conselho Consultivo é 
formado por dois representan-
tes da Câmara Federal, dois 
do Senado, dois do Executivo, 
dois indicados pelas entidades 
de classe das prestadoras de 
serviços de comunicações, dois 
pelas entidades representati-
vas dos usuários dos serviços 
e mais dois pelas entidades 
representativas da sociedade 
civil organizada.

Funções
Entre as funções do Conse-

lho está opinar, antes do enca-
minhamento ao Ministério das 
Comunicações, sobre o Plano 
Geral de Outorgas, o Plano 
Geral de Metas de Universa-

lização de serviços prestados 
em regime público e demais 
políticas governamentais de 
telecomunicações; apreciar os 
relatórios anuais do Conselho 
Diretor; aconselhar quanto à 
instituição ou eliminação da 
prestação de serviço no regime 
público; e requerer informações 
e fazer proposições a respeito 
das ações de competência do 
Conselho Diretor.

Os integrantes do Conse-
lho Consultivo são designados 
por decreto do presidente da 

República. Todos devem ter 
qualificação compatível com as 
matérias que dizem respeito às 
atividades da Anatel. “É com 
muito orgulho que tomo posse 
nessa importante função den-
tro do Conselho Consultivo da 
Anatel. Vamos auxiliar o país 
na tomada de decisões no setor 
das telecomunicações, com 
muito cuidado e responsabili-
dade”, declarou o parlamentar, 
que é advogado, radialista e 
empresário do ramo de comu-
nicações.

Sandro toma posse como membro 
do Conselho Consultivo da Anatel

NA SEGUNDA-FEIRA

Sandro Alex é um dos doze conselheiros

Divulgação

Da Assessoria

A Prefeitura Municipal de 
Castro vai enviar no início de 
novembro, o quarto lote de Certi-
dões de Dívida Ativa (CDA) para 
protesto de contribuintes que têm 
pendências fiscais. Podem ser 
protestadas todas as certidões, 
independente da natureza do 
crédito, como IPTU, ISS, ITBI, 
taxas municipais, contribuição de 
melhoria e multas em geral.

De acordo com o procurador-
geral Julio Philbert ao site oficial 
da Prefeitura de Castro, desde 
que o município iniciou o protesto, 
os contribuintes têm procurado a 
administração e o número de exe-
cuções fiscais vem diminuindo em 
razão dos pagamentos, uma vez 
que protestado, o contribuinte 
fica com o nome negativado e 
impedido de ter acesso a linhas 
de crédito e compras a prazo, 
entre outros benefícios.

Com o quarto lote o municí-
pio alcançará mais de 450 contri-
buintes protestados, totalizando 
R$ 1,2 milhão.

Prefeitura vai 
enviar novo lote 
da Dívida Ativa 
para protesto

EM NOVEMBRO

Ponta Grossa e 
os Campos Gerais 

terão Instituto 
do Câncer
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Da Assessoria

A recuperação da economia 
do Paraná ganhou velocidade nos 
últimos meses. Indicadores do 
IBGE, Banco Central, Ministério 
do Trabalho e outros dados seto-
riais mostram que o Estado não 
apenas está em trajetória de reto-
mada, mas que está deixando a 
crise para trás mais rapidamente 
do que o restante do Brasil, com 
bons resultados no agronegócio, 
na indústria, no comércio, servi-
ços, nas exportações e na geração 
de emprego.

De acordo com o Índice de 
Atividade Econômica (IBC-BR) 
do Banco Central, a economia do 
Paraná cresceu 2,4% de janeiro 
a agosto de 2017. O indicador é 
considerado uma prévia do com-
portamento do Produto Interno 
Bruto (PIB). No mesmo período, 
o Brasil registrou avanço bem mais 
tímido, de 0,31%. “Nossa convic-
ção sempre foi de que o Paraná 
venceria a crise num período mais 
curto de tempo. Fizemos o dever 
de casa”, diz o governador Beto 
Richa.

Depois de uma retração de 
2,6% em 2016, a estimativa para 
a economia paranaense era de 
crescimento de 1,5% em 2017. 
“Com esse desempenho, deve-
mos em breve revisar para pró-
ximo de 2% nossa estimativa de 
crescimento para o PIB do Estado 
em 2017”, diz Julio Suzuki Júnior, 
diretor-presidente do Instituto 
Paranaense de Desenvolvimento 
Econômico e Social (Ipardes), 
ligado à Secretaria de Planeja-
mento e Coordenação Geral.

Se confirmado, será um cres-
cimento bem maior do que o do 

Brasil, que deve registrar alta 
de 0,5% no PIB. “A recupera-
ção, principalmente da demanda 
interna, vem surpreendendo posi-
tivamente, o que tem feito com 
que o Paraná tenha resultados 
bem melhores do que a média 
brasileira”, explica Suzuki.

Na avaliação do economista 
e consultor Gilmar Mendes Lou-
renço, professor da FAE Business 
School, a economia do Estado 
vai melhor que a média brasileira 
devido a três fatores. De um lado, 
o agronegócio se beneficiou da 
safra recorde, da boa demanda e 
dos bons preços internacionais. A 
desaceleração da China, principal 
comprador de produtos paranaen-
ses, foi menor do que a esperada 
e o gigante asiático já retomou 
o seu ritmo. “De outro temos a 
diversificação da matriz produtiva 
no Estado, com o recente ciclo 
de investimentos atraídos pelo 
programa de incentivos Paraná 
Competitivo, principalmente entre 
2011 e 2013”, diz Lourenço. 
“Por último temos o ajuste fiscal, 
que permitiu uma melhora do 
setor público, com superávit pri-
mário e redução da relação entre 
dívida e receita corrente líquida”, 
afirma.

Um dos motores da economia 
do Estado, o agronegócio conti-
nuou a crescer mesmo na crise e 
tem tido, em 2017, mais um ano 
de recordes. Somente na safra 
de grãos de verão foram colhidas 
24,8 milhões de toneladas - 23% 
mais do que no ano passado.

Produção que foi exportada, 
industrializada ou transformada 
em insumo para a produção de 
aves e suínos. O Paraná segue 
como o principal produtor de 
frango do País e vem expandindo 
exportações.

“O Paraná tem parte impor-
tante da sua base econômica cen-
trada no agronegócio. Nesse ano, 
a safra foi boa, o dólar não caiu 
muito, o que favoreceu as expor-
tações, e o mercado interno vem 

retomando”, diz José Pio Martins, 
economista e reitor da Universi-
dade Positivo (UP).

“A cada ano cresce o saldo 
líquido das exportações do setor, a 
geração de emprego e renda. Os 
indicadores têm mostrado sinais 
de recuperação, mas ainda pre-
cisamos dar uma resposta rápida 
para os problemas econômicos 
do País, como o desemprego”, 
diz Ágide Meneguette, presidente 
da Federação da Agricultura do 
Paraná (Faep).

Se o agronegócio já vinha 
passando ao largo da crise, seto-
res que tinham sido duramente 
afetados pela recessão – como a 
indústria, o comércio e serviços – 
também mostram reação. A última 
Pesquisa Mensal do Comércio, do 
IBGE, mostra que as vendas do 
setor varejista cresceram 3,2% de 
janeiro a agosto no Paraná, contra 
um avanço bem mais tímido, de 
0,7%, no Brasil.

Dados do IBGE também 
demonstram evolução no setor 
de serviços, um dos mais impor-
tantes da economia estadual. O 
crescimento de janeiro a agosto 
foi de 4,2%, enquanto em todo 
Brasil o setor acumula uma queda 
de 3,8% na mesma base de com-
paração.

Depois de amargar redução 
das vendas e aumento da ocio-
sidade nas fábricas, a indústria 
do Paraná aumentou em 4,6% 
sua produção nos primeiros oito 
meses deste ano, de acordo com 
dados do IBGE. O desempenho 
do Estado está bem superior ao 
do Brasil, cujo crescimento foi de 
1,5% na mesma base de compa-
ração.

O economista Roberto Zur-
cher, do departamento econômico 
da Federação das Indústrias do 
Paraná (Fiep), diz que a recupe-
ração ainda é lenta, mas há qua-
tro meses o faturamento real do 
setor vem crescendo. Os estoques 
foram zerados e o índice de ocu-
pação das fábricas está em 70%.

Agronegócio é um dos motores da economia paranaense

Até setembro 
a economia 
do Paraná 
cresceu 2,4%

Divulgação

Estado deixa a 
crise mais rápido 
que o Brasil

INDICADORES CONFIRMAM

Motoristas passam por treinamento
DA SAÚDE

Da Assessoria

Palmeira  - Na sexta-
feira (27),  condutores de 
veículos da frota da Secretaria 
de Saúde de Palmeira,  pas-
saram por aperfeiçoamento 
e treinamento sobre primei-
ros socorros. A iniciativa da 
prefeitura teve a parceria do 
Corpo de Bombeiros local.

Ao todo foram 17 moto-
ristas que estiveram presentes 
no treinamento, principal-
mente diretamente ligado a 
condução de ambulância e 
socorrer emergências. Foram 
instruções básicas de pri-
meiros socorros, como 
imobilização de fraturas, rea-
nimação em casos de perca 
de consciência e batimentos 
cardíacos.

A secretária Fabiani Bach 
ressaltou a dificuldade encon-
trada em atender aos casos 
por telefone e deslocar equi-
pes até o local. Uma vez que 
as pessoas agravam a situa-
ção ou ainda agem de má fé, 

criando situações inexistentes. 
“Garantindo maior conheci-
mento aos nossos motoristas 
eles conseguem fazer uma 
pré-triagem e atendimento 
no local. Quando necessário 
somente a ida do motorista 
até o local”, explicou.

A iniciativa garante além 
da qualificação um estrei-
tamento juntamente com o 
Corpo de Bombeiros, que não 
conta com atendimento de 

SAMU no município e sofre 
sobre carga em emergências. 
Com o treinamento ambos 
pretendem trabalhar junto ao 
pronto atendimento e melho-
rar a qualidade de serviço 
socorrista em Palmeira.

Ainda segundo a secre-
tária, a intenção e aumentar 
a capacidade gradativamente 
dos funcionários e estabele-
cer um padrão de qualidade 
de todos os motoristas.

Aperfeiçoando e treinando sobre primeiros socorros

Divulgação

Da Redação

Parecia que desta vez o Ponta 
Grossa Caramuru Vôlei daria a 
volta por cima e conquistaria na 
Arena Multiuso a sua primeira 
vitória. Mesmo perdendo o pri-
meiro set por 25 a 16 o time 
castrense voltou em quadra com 
novo ânimo e venceu o segundo 
set pelo placar de 25 a 23. O 
empate embalou e trouxe espe-
ranças para a animada torcida 
que mais uma vez lotou o giná-
sio, em Ponta Grossa. De acordo 
com a bilheteria, foram mais de 
duas mil pessoas presentes. 

A superioridade da equipe do 

Vôlei Taubaté – vice-campeã da 
Liga Nacional - se impôs e com 
um elenco formado por atletas 
que integram a Seleção Brasi-
leira, como Wallace, Lucarelli e 
Rapha, acabou vencendo por três 
sets a um o Ponta Grossa Cara-
muru, placar de 25/23, 25/20 
e 25/14. Com este resultado, o 
Vôlei Taubaté somou seis pon-
tos e assumiu a 5ª colocação, 
enquanto o Caramuru deixou 
a última colocação pelos sets 
vencidos no sábado e na partida 
anterior frente ao Sesi - SP.

O destaque desta partida foi 
o experiente ponteiro Dante que 
recebeu o troféu ‘Viva Volei’, das 

mãos de seu ex-companheiro de 
Seleção, Giba, que participa de 
coletiva com a imprensa às 14 
horas dessa terça-feira (31), 
no gabinete do prefeito Marcelo 
Rangel.  

O próximo desafio do Cara-
muru é mais uma pedreira. 
Melhor equipe do campeonato 
até então, o Sada/Cruzeiro 
desembarca em Ponta Grossa 
para uma partida na sexta-feira 
(03), válida pela quarta rodada 
da competição. Até o momento, 
a equipe de Minas Gerais é líder 
geral da primeira fase, com qua-
tro vitórias em quatro partidas – 
todas sem perder um set.

PG Caramuru joga bem, mas perde
SET VENCIDO TIRA O PONTA GROSSA CARAMURU DA ÚLTIMA COLOCAÇÃO
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Da Redação

Em um país que carece de 
emprego, a notícia trazida pelo 
deputado federal Sandro Alex 
(PSD) na sexta-feira (27) é 
um alento para muitos castren-
ses que buscam trabalho e não 
conseguem. Acompanhado do 
empresário Thiago Borato, pro-
prietário da Rede de Postos Boa 
Vista (BV), Sandro Alex levou ao 
prefeito Moacyr Elias Fadel Junior 
(PMDB) a notícia do investi-
mento no município da ordem 
de R$ 3 milhões e a garantia da 
geração de 90 empregos entre 
diretos e indiretos.

Investimento
A Rede de Postos BV iniciou 

há duas semanas a construção, 
em uma área de 3 mil metros qua-

drados, entre as ruas Francisco 
Miroslau de Macedo e Avenida 
Vicente Fiorillo – no em torno da 
Tratornew - um posto de com-
bustíveis dos mais modernos, 
com loja de conveniência, lava-
gem automatizada (Espanhola), 
atendimento a caminhões, e 

toda a estrutura de um grande 
empreendimento. “Adquirimos o 
terreno há dois anos e meio e só 
não iniciamos a construção antes 
devido ao processo burocrático 
que se prolongou por quase um 
ano e meio”, lembrou Borato, 
acrescentando que “a Prefeitura 

deu uma abertura boa”. 
Para o jovem empresário, 

Castro precisava de uma com-
petitividade maior e “a nossa 
proposta é oferecer um serviço 
diferenciado, com atendimento 
mais qualificado”. Lembrou 
Borato que o investimento em 

Castro é o décimo da rede, 
uma história que começou com 
o seu avô ano de 1964 com o 
primeiro posto próximo ao via-
duto de Nova Rússia, e que hoje 
se soma a outros cinco de Ponta 
Grossa, além de unidades em 
Guarapuava, Irati e Reserva, e 
agora Castro.

Sobre esse empenho do San-
dro Alex, Borato disse que além 
de possuir uma amizade grande, 
“Sandro quer que a cidade pros-
pere e nós também”.

Economia
Borato destacou que o 

posto de combustivel gera, por 
exemplo, para um vendedor de 
pista rendimentos que partem 
de R$ 1,5 mil, podendo chegar 
a R$ 2 mil, em turnos que per-
mitem a ele desempenhar outra 
função.

A previsão do posto de BV 
de Castro é para final de abril 
de 2018, assim como a contra-
tação de funcionários no início 
desse mesmo mês.

Posto de combustíveis ocupará área de 3 mil metros quadrados

Posto deverá 
estar pronto 
em abril do 
próximo ano

Divulgação

Rede de postos BV investe em Castro
SANDRO ALEX ANUNCIA 90 EMPREGOS

Da Redação*

A Operação Solidariedade 
programada pela Prefeitura de 
Castro para esta quarta-feira 
(1º), no distrito de Socavão, foi 
cancelada em virtude das chuvas 
da semana passada. Uma nova 
data ainda será definida.

O distrito do Socavão iria 
receber a operação 'Natureza 
Feliz - Povo Feliz' com ações de 
limpeza de ruas, desobstrução de 
bueiros, serviços de patrolamento  
e cascalho, pinturas de meio-fio, 
recolhimento de entulhos, galhos, 
poda e material reciclável. Tam-
bém faz parte dessa operação, 
orientações odontógicas, aferição 
de pressão e exibição de filmes. 

Essa seria a quinta operação 

realizada este ano que  conta 
com mais de 100 homens do 
exército e funcionários da Secre-
taria Municipal de Obras, Ser-
viços Públicos e Meio Ambiente 
nas atividades.

A cada operação são realiza-
dos em parelelo, ações educati-
vas nas escolas com palestra e 
filme para os alunos abordando 
a reciclagem e a importância de 
preservar o meio ambiente.

“Essa operação tem apre-
sentado resultados positivos, 
deixando os bairros mais bonitos 
e agradáveis, além de preservar 
o meio ambiente”, disse ao site 
oficial da prefeitura o secretário 
municipal de Obras, Serviços 
Públicos e Meio Ambiente, Paulo 
Nocera.

Operação 'Solidariedade' 
é cancelada no Socavão

DEVIDO A CHUVA

Da Redação 

O prédio construído na praça 
senador Souza Naves e que já 
serviu como ‘Casa do Papai 
Noel’, vai abrigar agora a Casa 
do Empreendedor Castrense, 
atendendo micro e pequenos 
empresários e ainda aqueles que 
querem ter o próprio negócio. A 
inauguração acontece no dia 11, 
com o atendimento ao público de 
segunda a sexta-feira, em expe-
diente normal.  

O novo espaço que funcio-
nará em parceria com a Fomento 
Paraná e o Sebrae, servirá para 
consultoria e orientação para 
planos de negócios, auxílio e 
obtenção de crédito, promoção 
de palestras e cursos de capaci-
tação, além de atendimento per-
sonalizado.

O diretor de Indústria, 
Comércio, Turismo e Cultura de 
Castro, Augusto Beck, destacou 

que a Casa do Empreendedor 
Castrense vai suprir a neces-
sidade de um espaço próprio 
destinado a esse público, com o 
objetivo de fomentar o desenvol-
vimento econômico, aumentar a 
geração de emprego, incentivar 
novos empreendimentos, a for-
malização e o fortalecimento dos 

micro e pequenos empreendedo-
res.

“Atualmente temos aproxima-
damente 1500 microempreende-
dores individuais. É um público 
que merece atenção especial e 
esse espaço vai oferecer apoio 
para o desenvolvimento dos 
negócios”, ressaltou. 

Prédio que abrigará a nova Casa do Empreendedor

Divulgação / Renato de Oliveira

Empreendedor castrense terá 
nova casa já a partir do dia 11 

NA SEGUNDA QUINZENA DE NOVEMBRO

Thiago Borato, deputado Sandro Alex e prefeito Moacyr Fadel

Novo local para 'Casa do Papai Noel'
CASA EMÍLIA ERICHSEN É O NOVO ENDEREÇO

Da Assessoria

A casa do Papai Noel, 
uma das atrações do Natal 
de Castro, será montada este 
ano na Casa da Cultura Emí-
lia Erichsen, na Rua Dr. Jorge 
Xavier da Silva, esquina com 
a Rua Benjamin Constant. 
A escolha do local deve-se 
a facilidade de acesso por 
estar na principal rua do 
comércio.

No ano passado a Casa 
do Papai Noel foi montada na 
Praça Souza Naves onde fun-
cionará a Casa do Castrense 
Empreendedor a partir do 
dia 13 de novembro.

De acordo com o dire-
tor de Indústria, Comércio, 
Turismo e Cultura de Castro, 
Augusto Beck, este ano haverá 
uma ornamentação diferente 
na casa que será aberta para 
visitação no dia 1º de dezem-

bro a partir das 14 horas. 
"Teremos novidades na aber-
tura do Natal, inclusive, com 
mais atrações artísticas para 
o público", disse.

Augusto salienta que a 
ideia é deixar a Dr. Jorge e 
outras ruas onde há maior 
movimento do comércio, 

ainda mais atraentes para o 
Natal. "É uma época em que 
as lojas ficam abertas em 
horário especial e por isso, 
vamos ornamentar as ruas 
de forma que os castrenses 
e visitantes de outras cidades 
possam entrar no espírito de 
Natal", disse.

Casa Emília Erichsen foi escolhida pela facilidade do acesso

Divulgação



Áries: Podem pintar algumas 
intrigas no ambiente profissional. 
Mantenha seus projetos em segredo 
no trabalho e planeje suas estraté-
gias. Cor: branco.

Touro: Viagem tem tudo para 
ser realizada com sucesso. Não 
reclame das mudanças que aconte-
cerem hoje. Há risco de instabilidade 
em uma amizade. Amigo (a) pode 
virar paquera! 
Cor: verde-escuro.

Gêmeos: Para conseguir se 
destacar na vida profissional estude 
e se atualize! Excesso de trabalho 
pode atrapalhar relacionamentos 
pessoais. Cor: vermelho.

Câncer:  As parcerias estão em 
destaque, principalmente no setor 
do trabalho. Interesse em apren-
der coisas novas está em evidência. 
Boas energias para quem tem com-
promisso amoroso e para a paquera. 
Cor: laranja.

Leão: Estará mais responsável 
ao cuidar das tarefas do dia a dia. 
Bom momento para solucionar pro-
blemas difíceis no serviço. 
Cor: creme.

Virgem:  Hoje, você vai se sair 
melhor cuidando de serviços que 
podem ser feitos em equipe. Só não 
perca tempo no emprego com fofo-
cas. Um romance passageiro pode 
virar namoro! Cor: azul-vivo.

Libra: Explore sua capacidade 
de conciliar as pessoas. Se a pessoa 
amada precisar do seu apoio, não 
negue. Talvez a paquera não corra 
exatamente. Cor: bege.

Escorpião: Nesta terça, sua 
curiosidade e capacidade intelec-
tual estão em alta. Não é o melhor 
momento para descuidar dos gastos. 
Tem tudo para fazer sucesso na con-
quista! 
Cor: azul-marinho.

Sagitário: Nesse momento, o 
mais importante para você deve ser 
a estabilidade econômica. Trabalhar 
em lugares mais calmos pode ser 
uma boa. Cor: verde.

Capricórnio: Terá facilidade 
para se comunicar com colegas e 
clientes. Não dê ouvidos a boatos. O 
papo deve fluir melhor na vida a dois 
e isso pode aproximar vocês ainda 
mais! Pode ter sorte na conquista. 
Cor: verde-claro.

Aquário: Observe os prós e os 
contras de qualquer situação e trace 
metas realistas. Não é hora de inves-
tir em algo arriscado ou emprestar 
dinheiro a um amigo. Cor: preto.

Peixes: Para melhorar na pro-
fissão, você não vai medir esforços. 
Bom momento para planejar uma 
viagem. Você vai se tornar o centro 
das atenções e pode ter sucesso em 
nova conquista. Cor: pink.

LANCER GT 2014
Vendo Lancer GT, ano 
2014, na cor preta, com 
procedência garantida. 
Completo, com kit mul-
timídia, mais teto-solar. 
Valor de R$ 55.000. 
Com carro entrando no 
negócio, valor sobe para 
R$ 57.000. Tratar no (42) 
99972-0758.

MASSAGEM MÓVEL
Vendo Esteira Shiatsu 
- Rolling - com sis-
tema de aquecimento 
e mecanismo de mas-
sagem móvel. 53 cm 
de esteira (para cobrir 
bem a extensão da 
coluna). Guardada na 
caixa, com pequenos 
detalhes no couro. Tra-
tar no telefone (42) 9 
9927-4549.

R$ 90 MIL
Vendo lote de terreno 
medindo 9,60 x 14 
metros de fundo, na Rua 
Baraõ de Ramalho, nº 
132, Bairro Uvaranas, 
em Ponta Grossa. Uma 
quadra e meia de ponto 
de ônibus, panificadora, 
farmácia, posto de com-
bustíveis. Rua da frente 
pavimentada. Interessa-
dos tratar no pelo fone 
(42) 3301-9573 ou 9 
9969-3895. Valor de R$ 
90.000 (à vista).   

GALPÕES 
PRÉ-MOLDADOS 

SEMINOVOS
Temos galpões pré-

moldados em seminovos 
e novos, um galpão de 160 
m² por R$ 20.000 e um de 
150 m² por R$ 19.000 e um 
de 360 m² por R$ 45.000, 
temos outros tamanhos a 
orçar, tratar pelo telefone: 
(42)9- 9137 – 1214.

ALUGO CASA 
Casa no centro de Castro, con-
tendo três quartos - sendo uma 
suite -, sala, cozinha e banheiro, 
garagem, lavanderia e pequeno 
terreno nos fundos.  Valor de 
R$ 1.500. Dois dos quartos e a 
sala (com lareira), com acesso à 
sacada. Cozinha com armários 
embutidos, e bancada em granito 
absoluto. Uma quadra do Senac. 
Tratar no fone (42) 9 9972-0758.

CASA EM 
PONTA GROSSA

Alugo parte superior de sobrado 
contendo três quartos, sala, 
cozinha, banheiro, lavanderia 
e cômodo para guardar obje-
tos. Possui terreno nos fundos. 
Centro de Ponta Grossa, três 
quadras do Paladium, na Rua 
Júlia Wanderley, 63. Direto com 
o proprietário. Sem garagem. 
Valor de R$ 900, mais taxa de 
água, luz. Tratar no telefone (42) 
9 9972-0758.

VENDE-SE CASA 
EM ALVENARIA

Vendo casa em alvenaria con-
tendo dois quartos, sala, cozi-
nha e banheiro, área de 414 M², 
endereço: Alcebíades Marquês 
de Souza – Vila Rio Branco, inte-
ressados tratar pelo telefone: 
(42) 9 9942-4002.

Classificados a partir de R$ 2,00

(42) 3232-5148     A forma mais barata de fazer negócio!
TERÇA-FEIRA, 31 DE OUTUBRO A 03 DE NOVEMBRO DE 2017

CRUZADAS

CLASSIFICADOS COM FOTO, 
A PARTIR DE R$ 12,00

NIKON D 40
Vendo câmera fotográ-
fica, automática, semi-
profissional, da marca 
Nikon D 40. Em perfeito 
estado de uso. Valor de 
R$ 1.800. Acompanha 
alça da marca. Lente 
teleobjetiva por R$ 
700. Tratar pelo (42) 9 
9972-0758.

VENDE-SE CHÁCARA
Vende-se chácara na localidade 
Campo do Meio em Castro, 
contendo casa, barracão e lei-
teria. Interessados tratar pelo 
fone (45)9 9848-9066.14 - LAZER JORNAL DO SINTÁXI - jul-ago/2010 - www.sintaxi.com.br
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Judas é sempre Judas

Jesus chama seus discípulos e apóstolos para uma reunião de emergência devido ao 
alto consumo de drogas na terra. Depois de muito pensar chegaram à conclusão de que a melhor 

e depois tomarem as medidas adequadas. Decidiram que uma comissão de apóstolos desceria ao 
mundo para recolher diferentes tipos de drogas. A operação é realizada de forma secreta e, dois 
dias depois, começam a regressar os comissários. Jesus espera à porta do céu, quando chega o 
primeiro servo.
- Quem é?
- Paulo.
Jesus abre a porta. - E o que trazes, Paulo?
- Trago haxixe de Marrocos.

- Sou Pedro.
Jesus abre a porta. - E o que trazes, Pedro?
- Trago maconha do Brasil.

- É Tiago, Senhor.

- E o que trazes, Tiago?
- Trago lança-perfume da Argentina.
- Entra. - Quem é?
- Marcos.
- E o que trazes, Marcos?
- Trago marijuana da Colômbia.

- Sou João.
Jesus abre a porta e pergunta de novo: - E tu, o que trazes, João?
- Trago crack de Nova Iorque.

- Sou Lucas.
- E o que trazes, Lucas?
- Trago speeds de Amsterdam.

- Sou Judas.
Jesus abre a porta. - E tu, o que trazes, Judas?
- Polícia Federal!!! Todo mundo na parede, mão na cabeça!!! Encosta aí, cabeludo!!! A casa caiu!!!

Ulbra Tv
A partir do dia 2 de agosto a Ulbra Tv promove uma alte-

ração em sua grade de programação com diversas estreias. Tele-
jornais, programas educativos, além dos segmentos feminino e 
jovem também fazem parte do pacote das novas atrações. a Ulbra 
Tv pode ser assistida pelo canal 48 em UHF.

Record
Já o Grupo Record inaugurou sua Casa de Inverno no muni-

cípio de Gramado. As transmissões devem iniciar em 22 de agos-
to nos telejornais da emissora: Rio Grande no Ar, às 7h10min, 
Balanço Geral, às 12h45min e Rio Grande Record, às 19h40min.

Rádios Comunitárias
O Ministério das Comunicações informou que o número de 

rádios comunitárias existentes no Brasil ultrapassou a marca de 4 
mil emissoras. O objetivo do governo é que esse número continue 
crescendo expressivamente. Para que não haja a proliferação de 
emissoras não-autorizadas, o órgão dá prioridade para o incentivo 
e a ampliação das rádios comunitárias legais.

Fenaj
O jornalista gaúcho, Celso Augusto Schröder, é o novo pre-

sidente da Federação Nacional dos Jornalistas (Fenaj). Ele será 
empossado durante o 34º Congresso Nacional dos Jornalistas que 
será realizado entre os dias 18 e 22 de agosto no Hotel Plaza São 
Rafael, em Porto Alegre.

Beleza
Glória Maria, repórter especial do “Globo Repórter” (Rede 

Globo) é a jornalista mais bonita da tv brasileira, de acordo com 
a enquete promovida pelo portal UOL (Universo On Line). Dos 
415.757 votos da enquete, Glória recebeu 83.151 votos. Patrícia 

-
sentadora do “Jogo Aberto” (Rede Bandeirantes), em 3º.
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- Sou Lucas.
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- Polícia Federal!!! Todo mundo na parede, mão na cabeça!!! Encosta aí, cabeludo!!! A casa caiu!!!
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ração em sua grade de programação com diversas estreias. Tele-
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Tv pode ser assistida pelo canal 48 em UHF.
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O Ministério das Comunicações informou que o número de 
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mil emissoras. O objetivo do governo é que esse número continue 
crescendo expressivamente. Para que não haja a proliferação de 
emissoras não-autorizadas, o órgão dá prioridade para o incentivo 
e a ampliação das rádios comunitárias legais.
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O jornalista gaúcho, Celso Augusto Schröder, é o novo pre-

sidente da Federação Nacional dos Jornalistas (Fenaj). Ele será 
empossado durante o 34º Congresso Nacional dos Jornalistas que 
será realizado entre os dias 18 e 22 de agosto no Hotel Plaza São 
Rafael, em Porto Alegre.
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Glória Maria, repórter especial do “Globo Repórter” (Rede 

Globo) é a jornalista mais bonita da tv brasileira, de acordo com 
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415.757 votos da enquete, Glória recebeu 83.151 votos. Patrícia 
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sentadora do “Jogo Aberto” (Rede Bandeirantes), em 3º.
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EDITAL DE USUCAPIÃO EXTRAJUDICIAL
O Serviço de Registro de Imóveis da Comarca de Tibagi – 

PR, situado na avenida Manoel das Dores, 1275, centro, muni-
cípio de Tibagi – PR, FAZ SABER que Maria Oliarski ingressou 
neste registro imobiliário com pedido de reconhecimento de USU-
CAPIÃO de imóvel com área de 1,8753 hectares, com perímetro 
de 560,4726 metros, com NIRF n.º 0862404-6, com código do 
imóvel perante o INCRA n.º 706051001481-0, com a seguinte 
descrição: inicia-se o perímetro no vértice M001, de coordenadas 
N 7.263.207,2800m e E 546.798,8257m, à 35 metros (ortogo-
nal ao eixo da Rodovia BR-376), KM 431 – Estaca 2298, sentido 
Imbaú lado direito; deste, segue por cerca de arame farpado con-
frontando com área de Agropecuária Verschoor LTDA – Fazenda 
Rio do Meio – matrícula 5.920, com o seguinte azimute e distância: 
77°00’17’’ e 105,1125 m até o vértice M002, de coordenadas N 
7.263.230,9169m e E 546.901,2461m; deste, segue por cerca de 
arame farpado confrontando com área de Alzira Hemkeier Costanski 
– chácara Pinhalzinho – Área de Posse, com o seguinte azimute e 
distância: 158°14’19’’ e 170,9399 m até o vértice M003, de coor-
denadas N 7.263.072,1590m e E 546.964,6210m; deste, segue 
por cerca de arame farpado confrontando com área de Orlei João 
Costa – Transcrição 14.693, com o seguinte azimute e distância: 
256°45’22’’ e 114,0641 m até o vértice M004, de coordenadas N 
7.263.046,0274m e E 546.853,5906m, à 35 metros (ortogonal 
ao eixo da Rodovia BR-376), km 431 – Estaca 2306 + 12 metros, 
sentido Imbaú lado direito; deste, segue por cerca de arame farpado 
confrontando com limite da Faixa de Domínio da Rodovia BR-376, 
com os seguintes azimutes e distâncias: 338°53’26’’ e 28,1991 
m até o vértice P001 de coordenadas N7.263.072,3342m e E 
546.843,4346m; 340°26’26’’ e 26,5761m até o vértice P002, 
de coordenadas N 7.263.097,3767m e E 546.834,5374m: 
340°49’20’’ e 34,9644 m até o vértice P003, de coordenadas N 
7.263.130,4007m e E 546.823,0516m: 341°49’02’’ e 51,6853 
m até o vértice P004, de coordenadas N 7.263.179,5052m e E 
546.806,9233m; 343°44’46’’ e 28,9312 m até o vértice M001, 
ponto inicial da descrição deste perímetro. Todas as coordena-
das aqui descritas estão georreferenciadas ao Sistema Geodésico 
Brasileiro, a partir de uma base transportada, de coordenadas N 
7.263.645,700m e E 546.452,501m, e encontram-se represen-
tadas no Sistema U T M, referenciadas ao Meridiano Central n.º 
51°00’, fuso -22 tendo como datum o SIRGAS2000. Todos os 
azimutes e distâncias, área e perímetro foram calculados no plano de 
projeção U T M. A área é objeto da transcrição n.º 9813 do Livro 
3/8, folhas 256, desta serventia, registrada em nome de Lauro 
Mudrich. Lauro Mudrich, Olinda Gonçalves de Paula Mudrich, 
Neuza da Conceição Mudrich Barbosa, José Carlos Gonçalves 
Mudrich, Vilson Gonçalves Mudrich e eventuais herdeiros destes 
ficam intimados para se manifestarem sobre o requerimento no 
prazo de 15 dias. Terceiros eventualmente interessados poderão 
se manifestar em 15 (quinze) dias perante este Ofício. O silêncio 
dos intimados é considerado concordância com o requerimento de 
usucapião. Depoimentos colhidos em audiência de justificação estão 
disponíveis para cópia pelo prazo de um mês. O presente edital 
tem prazo de 15 dias, a partir de quando iniciará a contagem do 
prazo para manifestação.  Tibagi – PR, 06 (seis) de setembro de 
2017 (dois mil e dezessete). Eu, Fernando Pupo Mendes, Oficial de 
Registro de Imóveis, conferi, subscrevo e assino.



Da Redação 

Nasceu no sábado (28), o 
menino que recebeu o nome de 
Miguel. Ele é filho de Kezia Fer-
nanda Lemes, de 24 anos, que 
estava no carro da família que 
envolveu-se em grave acidente na 
quarta-feira (25), entre um cami-
nhão com placas de Castro e o 
Fiat/Pálio de Arapoti. No automó-
vel estavam quatro pessoas - duas 
delas morreram no local. Kezia 
Fernandes e Júlio Cesar da Silva, 
32, sofreram ferimentos e foram 
encaminhados para atendimento 
médico.

Kezia Fernandes que estava 
grávida precisou ser reanimada 
pela equipe de socorristas ainda 

no local e, na sequência, foi 
levada com urgência para o Hos-
pital Regional Universitário, onde 
permanece internada em coma 
induzido. No sábado à noite, o 
quadro clínico da gestante teve 
variação muito grande de sua 
pressão arterial e a equipe médica 
que estava de plantão decidiu por 
optar por uma cesária de emer-
gência. Foi então que nasceu o 
menino Miguel, pesando dois qui-
los. De acordo com corpo clínico 
do hospital, Miguel deve perma-
necer internado por pelo menos 
mais um mês, para ganhar peso. 
Já a mãe, continua internada na 
Unidade de Terapia Intensiva do 
hospital Universitário e está em 
coma induzido.

O acidente
A colisão entre o caminhão e 

o Fiat/Pálio da família de Kezia 
Fernandes foi registrada em frente 
a primeira rotatória de acesso a 
Ponta Grossa, saindo da PR-15l, 
próximo à Frísia. No acidente 
morreram Cícero Guimarães Leite 
e sua esposa Ilete de Andrade 
Lemes, ambos de 52 anos. Kezia 
Fernandes, filha do casal, viajava 
no banco traseiro, junto com 
Júlio Cesar da Silva, que sofreu 
apenas ferimentos leves. Levado 
para o Pronto Socorro Municipal, 
recebeu atendimento e posterior-
mente foi liberado. Já o motorista 
do caminhão não sofreu ferimen-
tos, fez o teste do bafômetro que 
deu negativo.  

TERÇA-FEIRA, 31 DE OUTUBRO A 03 DE NOVEMBRO DE 20177

Da Redação

Assalto a um carro-forte na 
manhã de segunda-feira (30), 
terminou com três pessoas 
feridas e fuga dos marginais. 
Pelo menos quatro bandidos 
entraram no Shopping Total, 
em Ponta Grossa, e rouba-
ram o malote de funcionários 
da empresa Proforte que iria 
abastecer caixas eletrônicos 
do interior do estabeleci-
mento. Informações dão conta 
que foram levados cerca de 
R$300 mil. 

Armados com revólveres e 
pistolas, os bandidos trocaram 
tiros com os vigilantes, numa 
ação que durou menos de cinco 
minutos. Na fuga, cinco ele-
mentos deixaram juntos o local, 
o que reforça que uma outra 
pessoa estaria dando cobertura 
ao bando, que fugiu levando o 
malote e tomando rumo sentido 

PR-151.
Ainda de acordo com dados 

oficiais da Polícia Militar, o 
Hyundai Azera utilizado pelos 
bandidos foi encontrado pela 
Guarda Municipal no estacio-
namento de um supermercado 
da cidade – o veículo foi usado 
com uma placa falsa. O carro 
havia sido furtado em São 
José dos Pinhais no dia 11 de 
outubro. Além de tentativa de 

latrocínio, a Polícia Civil está 
investigando o caso como de 
organização criminosa

Durante o tiroteio dois 
vigilantes do carro-forte sofre-
ram ferimentos considerados 
médios e foram encaminhados 
para a Santa Casa de Mise-
ricórdia. Já a terceira vítima 
é cliente do Shopping e foi 
levada para o Pronto Socorro 
Municipal. 

Forças policiais estiverem 
mobilizadas durante toda a 
tarde de segunda-feira (30), 
formando barreiras nas rodo-
vias e estradas rurais próximas 
a Ponta Grossa, na tentativa de 
localizar o grupo de assaltantes. 
O caso será investigado pela 
Delegacia de Furtos e Roubos 
da 13ª Subdivisão Policial. A 
Polícia Militar e o Cope seguem 
em busca dos suspeitos.

Equipes de socorristas do Samu atenderam as vítimas

Carro usado 
no assalto foi 
roubado em 
São José 
dos Pinhais

Divulgação / Repórter Márcio Lopes - Programa Cop

Assalto em Shopping de PG fere três
NO BAIRRO NOVA RÚSSIA

Acidentada dá a luz a um menino
NO HOSPITAL REGIONAL UNIVERSITÁRIO

No acidente duas pessoas morreram. Kezia Fernanda permanece internada, já Júlio Cesar foi liberado

Divulgação

Da Redação

Jaguariaíva – Policiais estão 
na caça de dois foragidos da 
cadeia pública de Jaguariaíva. 
Para ajudar na captura  a Polícia 
Civil divulgou fotos dos fugitivos. 
Alessandro Pereira dos Santos, 
18 anos, e Erenilson Batista 
Vidal, 22 anos, já possuem man-
dados de prisão por roubo e trá-
fico de drogas.

De acordo com a Polícia 
Civil, Alessandro é natural de 
Ponta Grossa e tem mandado 
de prisão expedido pela Justiça 
local por roubo. Já Erenilson é 
do município de Ivaí e também 
possui mandado de prisão, mas 
por tráfico de drogas no municí-
pio de Irati.

Os dois teriam cometido o 
crime que aterrorizou uma família 
no último sábado (21), em uma 

casa da Rua Ouro Branco. Um 
casal e o filho de dois anos foram 
rendidos na garagem de casa, 
quando voltavam de um jantar em 
uma pizzaria de Ponta Grossa. 
Durante o assalto, os bandidos 
teriam apontado um revólver e 
ameaçado matar a criança para 
que ela parasse de chorar.

Os suspeitos levaram ele-
trônicos, o carro da família e 
pertences pessoais do casal, 
incluindo as alianças. A dupla 
obrigou as vítimas a entrarem no 
carro e levou elas até a PR-151, 
aonde foram libertados à beira 
da rodovia. 

Polícia Civil segue em busca 
dos criminosos. Quem tiver infor-
mações que possam levar os poli-
ciais até os suspeitos deve entrar 
em contato nos telefones 181, 
190 ou (42) 3231-1738. O ano-
nimato da denúncia é garantido. 

Polícia caça foragidos da 
cadeia de Jaguariaíva

POR ROUBO E TRÁFICO DE DROGAS

Alessandro P. Santos, 18 anos

Divulgação / P

Caminhoneiro morre na PR - 090
EM VENTANIA

Da Redação

Ventania – Por volta das 
18horas de sábado (28), o 
caminhoneiro identificado 
como Flávio José Cruz dos 
Santos, de 27 anos, morreu 
depois de se envolver em um 
acidente. O caminhão que ele 
dirigia bateu na estrutura de 
proteção de uma ponte nas 
proximidades da PR-090, em 
Ventania e despencou de uma 
altura de mais de 10 metros. 
Um passageiro que não teve 
seu nome revelado, teve feri-
mentos considerados leves e 

foi encaminhado para atendi-
mento no Pronto Socorro da 
cidade.

Além da policia rodoviária 
que esteve no local, equipes do 

Instituto Médico Legal foram 
acionadas e o corpo de Flá-
vio José foi encaminhado para 
Ponta Grossa, para exames de 
necropsia.  

Caminhão despencou de uma altura de mais de 10 metros

Divulgação

Da Redação

Parte do asfalto da rua 
Tenente José Santiago que faz 
esquina com a Sete de Setembro, 
no Jardim Morada do Sol, aca-
bou desabando com a enxurrada 
da última semana, em Castro.

Equipes da secretaria muni-
cipal de Obras, Serviços Públi-
cos e Meio Ambiente já isolaram 
o local para evitar acidentes e a 
Defesa Civil elabora agora, lau-
dos, enquanto que a Secretaria 
de Planejamento e Desenvolvi-
mento Urbano faz projetos para 
a reconstrução da área que foi 
danificada.  

O diretor-geral da Secreta-
ria Municipal de Obras, Servi-
ços Públicos e Meio Ambiente, 
Vinicius Parizotto Gustman, 
alerta que a população deve 
evitar passar pelo local devido 
a área apresentar risco de des-
lizamento. “Estamos providen-
ciando a recuperação do asfalto, 
mas como ainda deveremos ter 
chuvas, pode haver novos desli-
zamentos, por isso, pedimos que 
os moradores evitem passar por 
esta área”, frisou.

Rua desaba no 
Morada do Sol

ENXURRADA

Da Assessoria

Ponta Grossa - No sábado 
(28), um rapaz de 21 anos foi 
preso suspeito de tráfico de 
entorpecentes. A prisão do rapaz 
aconteceu no bairro de Oficinas. 
Durante a revista pessoal foram 
encontrados 0,41 gramas de 
maconha, 5 pedras de crack, 0,2 
gramas de cocaína, além de R$ 
197 em notas trocadas.

Segundo o comando da 
Guarda Municipal, os agentes 
deram voz de abordagem ao 
perceberem o comportamento 
suspeito do cidadão, que empre-
endeu fuga, chegando a pular por 
muros e a invadir diversos terre-
nos até ser cercado e capturado 
pela equipe. Pouco antes de ser 
contido pelos guardas munici-
pais, o homem teria jogado um 
objeto próximo a um muro, que 
acabou sendo constatado se 
tratar das drogas e do dinheiro 
apreendido. 

Motocicleta Furtada
Durante patrulhamento 

ostensivo na região do Centro, 

na madrugada de segunda-feira 
(30), a equipe Romu recuperou 
uma motocicleta com alerta de 
furto.  Segundo a SMCSP, os 
agentes da Guarda Municipal 
avistaram o veículo enquanto pas-
savam pela rua Carlos Gomes e, 
em averiguação de dados, cons-
tataram que a motocicleta Suzuki 
teria sido produto de furto. Na 
sequência, foi efetuada a aborda-
gem e o encaminhamento até a 
delegacia da 13ª SDP. 

GM prende suspeito de 
tráfico e recupera moto

NO BAIRRO OFICINAS

Moto com alerta de furto 
foi recuperada

Divulgação

Ereminlson B. Vidal, 22 anos

Da Redação 

Desaparecida em Curitiba, 
no bairro Fazendinha, desde 
sexta-feira (27), a atendente 
Bruna Bueno, de 29 anos, foi 
encontrada no domingo (29), na 
Unidade de Pronto Atendimento 
- UPA -, de Castro.

A atendente escrevera uma 
carta na rede social Facebook, 
despedindo-se de uma filha que 
estava na casa da avó e desde 
então não foi mais vista. Uma 
enfermeira da unidade viu a notícia 
e entrou em contato com o portal 
que publicara o desaparecimento, 
repassando características de 
Bruna. De acordo com a profis-
sional, a atendente deu entrada na 
UPA, desorientada. Nerli Bueno, 
identificada como mãe da Bruna, 
foi localizada e esteve na unidade 
onde resgatou a filha que já voltou 
para Curitiba.   

Atendente some 
e é encontrada 
em Castro

NA UPA
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Você pode cortar todas as flores, mas não pode impedir que a primavera chegue. 
Pablo Neruda 

Jantar Internacional das Estrelas

Muito prestigiada a XVI edição do Jantar das Estrelas realizado 
pelo Rotary Club de Rio Negro, dia 28 de outubro em Rio 
Negro. No registro o presidente Gustavo Koster e esposa  
Cirlene Koster, a governadora do Distrito 4730 de Rotary 
International Sueli Inckot e esposo Romualdo Inckot. 
Toda a renda do evento foi destinada a projetos sociais

Língua Portuguesa foi um dos pratos servidos e teve 
como chefs Gustavo Fruet e Estevão Wielevski

Armando Zoccola Filho, 
Marlene Zoccola e 
Armando Zoccola Neto 
prestigiaram a noite. A 
família faz parte da 
comissão organizadora

Toda a renda do Jantar das 
Estrelas foi destinada a projetos 
sociais das cidades de Rio 
Negro (PR), e Mafra (SC)

A paella foi um dos pratos 
concorridos, patrocinado 
pelo senador Álvaro Dias, 

tendo como chef 
Carlos Walter Kolb

Paella

A advogada Silvia 
Schafranski em ritmo de 
aniversário. Felicidades!

Domingo (22), várias gerações da família Carneiro participaram de 
um encontro histórico: os descendentes de Sival Rolim Carneiro e 
Ema Marcondes Carneiro (in memorian), que tiveram 14 filhos, 45 netos, 
86 bisnetos e 7 trinetos. Uma grande família que carrega a força do apelido 
do patriarca ... Aqui, todo mundo é 'Teco'. Parabéns!

01/11

31/10
Larissa Wiltemburg

Marcos Miguel Ferraz

02/11
Nayara Soraia da Silva

Adriano Kiers
Alessandro Kremer
Alexandre Q. Telles

Ademacir Gonçalves Junior
Andreia Cunha Baptista
Joslaine de Fatima Szesz

Alessandra Brandes

03/11
Camila Marques Souza

Sônia, Dalila, Rosi, Salete e Raquel - Célia

Em ritmo de parabéns 
nessa quinta-feira (2), 
o dentista Alexandre 
Quintilhano Telles

Ainda durante a passagem de Ratinho Junior por Ponta 
Grossa, no centro de convenções do Bristol Hotel. Na foto 
Ratinho Junior, Jocelito Canto, Marilu Canto e Sandro Alex

EM TEMPO 

A fotógrafa 
profissional 

Paola Antunes 
reserva a 

quarta-feira (1º) 
para receber 

muitos 
cumprimentos 

pelo seu 
aniversário
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